Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
4ª VUELTA CICLISTA EL SALVADOR Y GRAN PRIX DE SANTA ANA
13 DE MARZO DE 2007.

HOY ESTAMOS INAUGURANDO UNO DE LOS EVENTOS ESPERADOS Y CON PRESTIGIO NO SOLO A NIVEL NACIONAL SINO A NIVEL INTERNACIONAL, ME REFIERO A LA 4ª VUELTA CICLISTA FEMENINA A EL SALVADOR Y EL GAND PRIX DE SANTA ANA.

TODOS LOS SALVADOREÑOS, ESPERAMOS DISFRUTAR DEL CICLISMO, SOBRE TODO EL FEMENINO, ES POR ESO, QUE CON ESPECIAL SATISFACCIÓN ESTAMOS AQUÍ, PARA DAR LA LARGADA EN ESTA VUELTA CICLÍSTICA.

QUIERO EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO Y EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, DARLES LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A LOS ATLETAS, A LAS ATLETAS QUE NOS VISITAN Y QUE FORMARÁN PARTE DE ESTA JUSTA DEPORTIVA.

ESPECIALMENTE QUIERO AGRADECER LA PRESENCIA DE JENNY LONGO, QUIEN HA SIDO COMO LO DESCRIBÍA RUBÉN CONTRERAS, CAMPEONA OLÍMPICA EN VARIAS OCASIONES, 13 VECES CAMPEONA DEL MUNDO, VARIAS VECES GANADORA DEL TOUR DE FRANCIA Y ES PARA NOSOTROS TANTO A ELLA COMO A OTRAS ATLETAS, UN HONOR RECIBIRLAS EN TIERRAS CUSCATLECAS FORMANDO PARTE DEL EQUIPO NACIONAL SE ENCUENTRA TAMBIÉN INTEGRANDO NUESTRA CAMPEONA NACIONAL EVELIN GARCÍA, QUIEN ES UNA DE LAS MEJORES DE LATINOAMÉRICA Y ESTÁ EN LA POSICIÓN 70 EN EL RANKING MUNDIAL.

COMO DECÍA ESTA ES UNA COMPETENCIA DE INTERÉS INTERNACIONAL, YA QUE ES LA ÚNICA EN LATINOAMÉRICA QUE DA PUNTOS PARA EL RANKING MUNDIAL Y ES CALIFICATORIA PARA LOS OLÍMPICOS DE BEIJING 2008 Y ES LA VUELTA FEMENINA MÁS GRANDE DE AMÉRICA.

ESTA ES LA PRIMERA VEZ QUE SE REÚNEN EN NUESTRO PAÍS Y EN LA REGIÓN CICLISTAS DE AMÉRICA, JUNTO A COMPETIDORAS EUROPEAS Y ASIÁTICAS, Y EN TOTAL SON 16 PAÍSES PARTICIPANTES.

DURANTE LA VUELTA RECORRERÁN 470 KILÓMETROS DE CARRETERAS EN EL PAÍS, QUE GOZA ACTUALMENTE CON LA MEJOR RED VIAL DE CENTROAMÉRICA, SON SEIS ETAPAS PASANDO POR LAS MÁS IMPORTANTES CIUDADES Y PUEBLOS DE EL SALVADOR,



TRANSCRIPCION



FINALIZANDO AL IGUAL QUE LA VUELTA MASCULINA, EN UNA DE LAS ETAPAS MÁS DURAS EN LA CIMA DEL BOQUERÓN EN EL VOLCÁN DE SAN SALVADOR.

EL SALVADOR ESTARÁ EN LA VITRINA MUNDIAL CON LA VUELTA CICLISTA, EVENTO QUE SERÁ RETRANSMITIDO EN MÁS DE 100 PAÍSES.

HOY ABRIMOS LAS PUERTAS DE NUESTRO HERMOSO PAÍS, LOS SALVADOREÑOS LES RECIBIMOS CON EL CALOR HUMANO QUE NOS CARACTERIZA, ESTA ES UNA OPORTUNIDAD PARA MOSTRAR AL MUNDO UN ROSTRO DIFERENTE DE PAÍS, QUE TIENE TANTAS BELLEZAS NATURALES Y GENTE HOSPITALARIA QUE VAN A ENCONTRAR A UN EL SALVADOR IMPRESIONANTE.

QUERIDAS COMPETIDORAS:

SE QUE PONDRÁN SU MEJOR ESFUERZO, LES DESEO ÉXITOS EN LA REALIZACIÓN DE ESTA VUELTA Y QUIERO REITERAR LA BIENVENIDA A TODAS LAS COMPETIDORAS QUE NOS VISITAN, FELICITAR A LOS ORGANIZADORES, Y DECIRLES A TODOS QUE EL SALVADOR LES RECIBE CON LAS PUERTAS ABIERTAS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA EN ESTA COMPETENCIA.

